## Asegura Alito Moreno que alianza Va por México vive por el <mark>PRI</mark>

Maritza Pérez moritzo.perez@eleconomista.mx

Alejondro Morono Cárdenas, presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), negó haber cedido la candidatura a la Presidencía de la República y la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México al PAN, como parte de los acuerdos de la alianza de Va por México, ello al asegurar que la elección de los candidatos será transparente.

Durante la reunión plenaria de las y los diputados federales del PRI, realizada en Ocoyoacac, Estado de México, el líder tricolor defendió que su partido ha entregado a Va por México un respaldo absoluto, al tiempo que subrayó que si la alianza está viva es por el trabajo del PRI.

"A este PRI nadie puede reclamarle una postura tímida o regateo frente a la alianza, a Va por México, le hemos dado el apoyo y el respaldo absoluto y si hoy la alianza vive es porque el PRI la ha defendido como nadie; no es trabajo de una sola persona", subrayó.

## Candidaturas

Moreno agregó: "No veo como el PAN se oponga a un proceso democrático, deberán estar a la altura. Los aspirantes del PRI, así como también los que pertenezcan a la ciudadanía que no cuentan con militancia política en alguno de los partidos que legislativa Va por México, tendrán las mismas posibilidades de ser seleccionados como el candidato de la alianza que los aspirantes de Acción Nacional".

Fue así que llamó a los militantes del PRI a tener una unidad interna, pues indicó que no se permitirá que ninguna persona divida al partido. En este contexto, en conferencia conjunta, las y los diputados del PRI manifestaron su respaldo a la candidatura de Alejandra del Moral, ello con la ausencia del gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, a quien le reconocieron su trabajo.

Por su parte, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, expresó que los temas prioritarios en la agenda de su bancada para el periodo ordinario de sesiones que arrancará mañana estarán la defensa de los organismos electorales, en específico la designación de cuatro consejeros.

Además de proponer medidas para blindar las elecciones a fin de evitar que el narcotráfico se apropie de los comicios. "Se tienen que suspender los procesos electorales, cuando se asesina a un candidato, no es justo que otros se beneficien de ello", advirtió.